



© Rita Püerro

Unterbrechung

Impulse auf dem Weg zum Osterfest

Dienstag, 12. März 2024

Gott ist denen nahe, die verzweifelt sind, und rettet diejenigen, die alle Hoffnung verloren haben.

Ps 34,19

Dieser Psalmvers ist eine Erinnerung daran, dass in den dunkelsten Zeiten des Lebens oft eine tiefe spirituelle Präsenz spürbar ist.

Impuls

Verzweiflung ist ein Gefühl, das uns alle irgendwann im Leben überkommen kann. Es kann sich anfühlen, als ob du allein bist und niemand dich versteht. In diesem Zustand ist alles Vertrauen verschwunden. Der Gedanke, dass alles gut wird und dass es eine Kraft gibt, die mir beisteht, ist weit weg.

Manchmal begegnen uns in solchen Zeiten Menschen. Sie können zwar nicht unser Problem lösen und dennoch hast du das Gefühl: Dieser Mensch versteht mich.

Wir müssen nicht immer helfen, Probleme zu lösen. Oft reicht es einfach aus, da zu sein und das Schwierige mitzutragen.

Peter Michalik